

**INFORME DE EJECUCIÓN 2020
PLAN INTEGRAL DE BARRIO COMILLAS
DISTRITO DE CARABANCHEL**



ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Campamentos urbanos para menores y adolescentes	<p>Al objeto de prestar atención socioeducativa a menores y adolescentes de familias del barrio de Comillas en periodos vacacionales con el fin de apoyar la conciliación de la vida familiar y laboral, disminuyendo factores de riesgo que la ausencia de adultos cuidadores pueda ocasionar, y garantizar las necesidades nutricionales de los menores participantes.</p> <p>Se han desarrollado dos campamentos urbanos en verano y otro durante el periodo navideño para menores y adolescentes en edades comprendidas entre 3 y 15 años de familias del barrio de Comillas que se encuentren en intervención en los servicios sociales municipales.</p> <p>El campamento de Navidad se realizó en el colegio de educación infantil y primaria "Perú", durante los días 4, 5, 7 y 8 de enero, con la programación de actividades de refuerzo educativo, actividades deportivas y talleres (expresión plástica y artística, salud e higiene) incorporando servicio de comida y desayuno.</p> <p>Los dos campamentos de verano se realizaron en el colegio de educación infantil y primaria "Isaac Peral", del 1 al 31 de julio 2020 y del 3 al 31 agosto de 2020. Además de las actividades indicadas para el campamento de Navidad, en los campamentos de verano la programación incluía la realización de salidas a piscina y excursiones.</p> <p>En estos tres campamentos han participado un total de 230 menores (104 niñas y 126 niños).</p>
Escuela deportiva	<p>Los propósitos perseguidos con este programa, desarrollado entre el 1 de septiembre y el 31 de diciembre, fueron los siguientes:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Proporcionar a menores del barrio actividades que propicien su bienestar físico y social, contribuyan a cubrir sus necesidades de ocio e incrementen su nivel de práctica deportiva. -Proporcionar una oferta deportiva de ocio variada y atractiva para la población del Distrito, sin distinción alguna en el sexo, la raza, el color, la lengua, la religión, las ideas políticas o de otra índole, o cualquier otra circunstancia. -Acomodarse a las condiciones físicas y estructurales de los espacios donde se van a prestar los servicios. -Difundir el programa a través de materiales divulgativos indicados por el Distrito, siempre con la utilización de lenguaje inclusivo. -Dinamizar las instalaciones deportivas básicas, los espacios en la calle y demás espacios públicos con actividades deportivas organizadas. <p>Conforme a estos propósitos se desarrolló, en las instalaciones deportivas básica del barrio, un programa de enseñanza y práctica de fútbol-sala y de patinaje. Los entrenamientos se desarrollaron en dos días por semana por la tarde en cada una de las modalidades deportivas. El programa incluía la puesta a disposición de entrenador, material deportivo y equipamiento completo para los 28 participantes (16 niñas y 12 niños)</p>
Acondicionamiento de la Instalación Deportiva Básica "Virgen de los Remedios"	<p>Se procede a la renovación completa del pavimento de la pista de fútbol sala de balonmano, sustituyendo el preexistente por una capa de compresión de 5 cm y aplicación de pavimento de hormigón poroso. Asimismo, se ha procedido a la renovación del equipamiento deportivo existente, la sustitución de la iluminación, incorporando tecnología LED, y a la renovación de parte del cerramiento de la pista.</p>
Acondicionamiento de la Instalación Deportiva Básica "Pedro Yagüe"	<p>Renovación de pavimento mediante fresado y aplicación de nuevo pavimento de hormigón poroso. Sustitución de cerramiento perimetral por un cerramiento tipo "Pista Deportiva" de varilla maciza.</p>